



Fuente: Video Municipalidad de Miraflores

32 Años Después del Atentado en Tarata: Homenaje a las Víctimas

El 16 de julio, una masiva concurrencia de ciudadanos recibió la exposición fotográfica organizada por la Oficina de Participación Ciudadana, a través del programa Terrorismo Nunca Más, junto a la municipalidad de Miraflores.

La muestra rindió homenaje a las 25 víctimas del atentado terrorista ocurrido 32 años después en la calle Tarata.

Previamente hubo una ceremonia especial que contó con la participación del congresista Enrique Cavero, el excongresista y exjefe del GEIN, Marco Miyashiro, y la jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, Karina Beteta, en representación del primer vicepresidente del Congreso, Arturo Alegría.

Se guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas de ataque terrorista, que además dejó más de 200 personas heridas, 437 viviendas dañadas y 400 locales comerciales destruidos.

Juntos, autoridades y ciudadanía recordamos a las víctimas del atentado de Tarata y reafirmamos el compromiso con la convivencia democrática y el rechazo total al terrorismo.